

Die InsurTech-Pioniere starten in Österreich durch

Mit wefox hat es ein großes InsurTech-Unternehmen nun auch in die Alpenrepublik geschafft. **media**net führte ein Exklusivinterview mit CEO Werner Holzhauser.



••• Von Paul Christian Jezek

Mit dem 1. März hat wefox definitiv die operative Tätigkeit auch in Österreich aufgenommen. „Der Ankündigung unseres Markteintritts im September 2016 folgten sehr intensive Monate“, erinnert sich Werner Holzhauser, CEO

von wefox Österreich. Als da waren? „IT-Systementwicklung und Adaptierung für den österreichischen Markt, unzählige Gespräche mit Maklern und Versicherungsunternehmen, der Aufbau unseres zehnköpfigen Teams und nicht zuletzt auch die Vorbereitung auf das Rebranding.“ Und was bleibt jetzt im April „unterm Strich“?

Kundenvorteile dank wefox

Papierkram, ade!

- Volle Kontrolle über wichtige Termine, Tarife und Leistungen
- Leichter Zugang zu allen Versicherungen
- Zeit- und Kostenersparnis
- Erinnerung an Kündigungsfristen

Optimiert und sicher

- Ein Ansprechpartner für alle Policen, egal bei welcher Versicherung
- Nur relevante Angebote und Informationen, die den Bedürfnissen entsprechen (durch automatisierte Datenanalyse)
- Optimierung der Absicherung und Datensicherheit